

Le second livre de Michaël Moslonka Un conte pour petits et grands

■ Et revoilà Michaël Moslonka ! Un an tout juste après "Le masque de l'archange", dont l'originalité de l'écriture avait surpris (qui mêlait prose, poésie et théâtre avec un découpage en actes et scènes), le jeune auteur de Noyelles-Godault revient cette fois avec un second livre : " L'enfant du placard et la méchante sorcière de l'est de la rue du Masque ". Une nouvelle surprise attend le lecteur au-delà du titre déjà étrangement long: plusieurs niveaux de lecture pour les enfants de... 7 à 77 ans ! Un conte moderne en fait, qui parle d'aujourd'hui mais aussi d'hier (revenant par exemple aux origines d'Halloween), où un rat de bibliothèque, " Rat-Blay " le bien nommé, sait comment se rendre sur le chemin d'une sorcière et où un chat noir, Pistolero, recherche la considération que la couleur de son pelage ne lui permet pas ; et puis il y a Elvis, l'enfant qu'on met dans un placard pour qu'il n'embête pas son père : lui c'est le personnage principal du livre de Mi-



Un nouveau livre qui, comme le premier, sait surprendre.

chaël Molonska qui donne là un des multiples sens de son ouvrage. « Pour que l'enfant n'ait plus peur, il faut le motiver à ne pas hésiter à parler de son problème : par l'imagination, on peut s'en sortir aussi ». C'est probablement l'éducateur spécialisé d'IME, que l'auteur est aussi dans son autre vie, qui parle ainsi de son œuvre. Une oeuvre en train de se construire : mystère d'un processus de création où le mot " masque " apparaît étrangement deux fois

dans les titres ; Molonska est-il bien celui qu'on croit ? On le saura un peu plus (ou un peu moins) dans ses prochains écrits déjà prévus, un roman et des recueils de nouvelles.

C.N.

" L'enfant du placard... " aux éditions Saint Martin, collection " Jeunesse ", 117 pages, 18 euros. L'auteur sera le 20 décembre à Courrières pour une séance de dédicaces à la librairie Gabriel.